

2020.6.11

令和2年度千葉市テニス協会通常総会(書面決議)の結果について(報告)

会員各位

標記開催は、新型コロナウイルス感染拡大の影響から書面決議によるご承認をお願い申し上げました。会員の皆様のご理解ご協力を厚く御礼申し上げます。結果につきまして下記のとおり報告致します。昨今の現状、未だ不透明な部分も存在しますが日常が一日でも早く戻りますよう祈念しつつ、皆様のご自愛をお祈り申し上げます。

記

1 議決権行使書の返信の状況等

5月9日期限での投函のお願いのところ143会員中85会員(6月5日現在)から回答がございました。返信ない場合は議決権を会長へ一任する旨の同意を得ておりますので、143会員全ての議決権が行使されたとみなすことができます。

2 議案に対する承認

第1号～第3号議案に対する反対意見はなく、結果として承認されました。

3 ご質問等

詳細は別紙のとおりです。多数の激励も頂戴し役員一同モチベーションの向上を図れました。ありがとうございました。

以上

千葉市テニス協会
会長 牧瀬 政行

ご 質 問 等	回 答
<p>ほとんど参加できる大会なし。 年会費はそれでも1万円ですか。</p>	<p>会員各位からの年会費は、協会運営のための予算の一部として使用されるもので直接大会経費として使用されるものではありません。</p> <p>協会運営のための予算は、主として、①年会費及び②各大会における（参加費と大会経費の）収支差額の合算で成り立っておりますので、本年度、多くの大会が開催できない状況下②の額は大幅に減少、厳しい状況にあります。</p>
<p>感染症の影響で大会が中止、 余剰資金はどう処理されますか。</p>	<p>繰越金は、協会運営のために最低限必要な資金（回転資金）として決算処理されています。年会費相当額の金額の確保が必要と考えていますが、本年度はそれは叶わないであろう見通しです。</p> <p>協会運営に際し、会費の値上げをせず協会が運営できるよう支出各科目の見直しを図り、より会員の皆様が楽しめる各大会をめざし運営に努力しますのでご理解、ご協力の程よろしく申し上げます。</p>
<p>クラブ対抗戦はせめて希望日制 にして下さい。</p>	<p>大会期間、コート確保、参加数、運営等を考慮した場合、現状ではご意見に添うことは難しい状況です。ご理解の程よろしく申し上げます。</p>
<p>市民大会はボールの支給をして 下さい。</p>	<p>団体戦は現行の開催要項にご理解の程よろしく申し上げます。</p>